

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa penerapan model PBL pada materi prisma di kelas VIII SMP Negeri 26 Palembang tergolong baik berdasarkan hasil tes akhir dapat kita lihat bahwa dengan persentase ketuntasan hasil belajar siswa setelah diterapkannya model pembelajaran PBL sebesar 85,18%, dimana persentase tersebut didapat dari penilaian kegiatan siswa pada saat proses pembelajaran berlangsung dan hasil tes akhir siswa. Model pembelajaran ini dikategorikan baik karena terdapat beberapa perbedaan yang signifikan dibandingkan dengan pembelajaran tradisional ditinjau dari kegiatan dan hasil belajar siswa. Setelah diterapkannya model pembelajaran ini, siswa yang tadinya pasif menjadi pembelajaran yang aktif, berani mengemukakan pendapat dan mempresentasikan hasil kerjanya. Siswa juga terlatih untuk belajar mandiri, berkomunikasi dengan sesama peserta didik dalam belajar kelompok, serta menyelesaikan suatu permasalahan matematika yang berkaitan dengan kehidupan nyata. Jadi secara keseluruhan model PBL ini baik untuk diterapkan pada pembelajaran matematika dimana lebih dari setengah dari jumlah keseluruhan peserta didik mendapatkan nilai yang mencapai nilai kriteria ketuntasan minimal 75,00%.

B. Saran

Dengan memperhatikan hasil penelitian dan pembahasan, peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Siswa, pada saat proses pembelajaran berlangsung diharapkan siswa lebih mau bertanggung jawab terhadap tugas yang diberikan dalam kelompok serta memberikan kontribusinya pada saat mengerjakan LKS secara berkelompok.
2. Guru yang akan menggunakan Model Pembelajaran PBL harus memahami secara mendalam unit pembelajaran yang akan disampaikan agar dapat menjawab semua pertanyaan siswa yang muncul.
3. Peneliti selanjutnya, yang berminat melakukan penelitian ini lebih lanjut agar dapat mendofinasikan pembelajaran ini dengan pembelajaran lainnya sehingga tercipta pembelajaran baru yang lebih baik.
4. Diharapkan kepada para pembaca atau pihak yang berprofesi seperti guru, agar penelitian ini menjadi bahan masukan dalam usaha meningkatkan mutu pendidikan dimasa yang akan datang